

Meldung defekter Straßenbeleuchtung

Ab sofort können defekte Straßenleuchten per Internet direkt an die Bayernwerk gemeldet werden. Dies ist über folgenden Link möglich:

<https://energieportal.bayernwerk.de/schadensmelder/reporting/09471191>

Anschließend stehen folgende Möglichkeiten zur Verfügung, den Schaden an der Straßenbeleuchtung zu beschreiben und zu melden:

- Direkteingabe: Sie stehen am Mast und sehen eine Leuchtennummer?
- Liste: Sie möchten die Leuchte über Ortsteil und Straße eingrenzen?
- Karte: Sie möchten die Leuchte über eine Kartenansicht auswählen?

Zusätzlich können Sie auch weitere Schäden an den Beleuchtungseinrichtungen mittels eines Fotos direkt melden.

Daneben besteht weiterhin die Möglichkeit, defekte Leuchten bei der Gemeindeverwaltung Stegaurach zu melden.

Für Meldungen oder Rückfragen können Sie sich gerne an Frau Nicole FUNK (Tel.Nr. 0951 99222-12) oder Frau Ursula FREUDENSPRUNG (Tel.Nr. 0951 99222-11) oder an folgende Email-Adresse wenden: zentrale@stegaurach.de.